

Comunicado

No. 12

Ciudad de México, 11 de enero de 2017

Refrendan Inifed y CMIC apoyos a la economía regional con contratación de empresas y mano de obras locales en *Escuelas al CIEN*

Acuerdan diversas acciones para promover el empleo y agilizar pagos a las empresas constructoras que participan en la rehabilitación de planteles

En el marco del *Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar*, determinan reforzar la ejecución de obras, y fortalecer la transparencia y rendición de cuentas

El director general del Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa (Inifed), Héctor Gutiérrez de la Garza, y representantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) acordaron hoy dar continuidad al compromiso de apoyar a la economía regional con la contratación de empresas y mano de obra locales, para avanzar en el programa *Escuelas al CIEN*, que es prioridad de la Secretaría de Educación Pública.

En el marco del *Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar*, signado entre el Gobierno Federal y los sectores productivos del país para fomentar y agilizar las inversiones y el empleo, se determinó también acelerar los pagos por conceptos de anticipos y estimaciones a las empresas contratadas en cada entidad federativa, así como fortalecer los esquemas de transparencia y rendición de cuentas en la ejecución de trabajos en *Escuelas al CIEN*.

Gutiérrez de la Garza informó que por instrucciones del secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, se realizó esa reunión, en la que también se acordó coadyuvar con las entidades federativas en la elaboración de sus proyectos ejecutivos, a fin de agilizar la contratación de obras.

Señaló que se promoverá la celebración de reuniones mensuales de las Comisiones Mixtas Estatales, así como agilizar la instalación de las comisiones pendientes en 16 estados, a fin de evaluar el cumplimiento del programa de *Escuelas al CIEN* en las entidades; se reforzará la ejecución de obras de los afiliados a la CMIC en los planteles educativos; se asegurará la entrega de planteles educativos, con calidad y en tiempo y forma, y se impulsará la mayor colocación de Certificados de Infraestructura Educativa Nacional (CIEN), entre el público inversionista.

En el encuentro, en el que se ratificó que en 2016 *Escuelas al CIEN* generó más de 93 mil empleos, participaron el director general del Inifed; el presidente de la CMIC, Gustavo Arballo Luján; el secretario del Consejo Directivo de ese organismo, Eduardo Ramírez Leal, y el vicepresidente nacional del Sector Educación de la cámara, Pablo García del Valle.

